

市長だより

台南市台日文化友好交流基金会より 寄附をいただきました



新型コロナウイルスで地域経済や市民生活に多大な影響が出ておりますが、このような苦しい状況にも関わらず、ありがたいことに市内外から様々な寄附の申し出をいただいております。お受けした寄附については、感染防止対策や各種支援対策に大事に活用させていただきます。温かいご支援に心より感謝申し上げます。

5月29日 台南市から医療資機材の寄贈

当市では、昨年11月に五所川原市台湾交流協会が設立され、本年1月には台北市にて物産展「青森県まるごと五所川原フェア」を開催するなど、台湾との交流が活発に行われています。

この度、財団法人台南市台日文化友好交流基金会から新型コロナウイルス対策用の医療資機材として、ゴーグル、マスクカバーの寄贈をいただき、市浦歯科診療所の林宗輝所長(台南市出身)同席のもと、台南市政府観光旅遊局長を務める郭貞慧さんとビデオ通話で懇談し、感謝の意を伝えました。郭さんからは「会えなくても心はつながっている」と大変温かいお言葉をいただきました。

今回寄附の申し出をしてくださった郭さん、そして台南市の皆さんには心より感謝申し上げます。現在は

新型コロナウイルスの影響で互に行き来ができない状況ですが、今後も台湾との友好関係を深めながら、また台湾の皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。



五所川原市連合婦人会 手作りマスク製作奉仕活動の経過を報告

五所川原市連合婦人会の外崎会長は、市の協力要請に応じて製作奉仕活動をしている手作りマスクについて、5月27日、製作の途中経過を市長へ報告しました。

市では、市民の方から寄附を受けた反物を有効活用するため、同婦人会にマスクの製作を依頼しており、前日までに大小850枚を完成させました。

婦人会の皆さんが協力し合って製作したマスクは、ねぶたなどの観光に関する絵柄があしらわれ、大人用、小学生用、幼児用など様々な大きさがあります。

市では、小学校などに配布するほか、今後の災害対応のため備蓄することとしています。

外崎会長は「感染症対策のため、衛生に気を付け、お互いの距離を取りながら製作した。必要な時に、大切に使って欲しい」と話しました。



製作の途中経過を報告した外崎会長(左から3人目)

五所川原市史を応援します!!

新築・増改築・水廻り・塗装

★夏の期間限定 塗装キャンペーン開催中!

サイディングの色をそのまま残すクリア塗装もおすすです
屋根や外壁の塗装で新築のようによみがえります!

新築・建替え・リフォーム・車庫、カーポート新設など
雨漏り・解体・水漏れ・排水詰り・壁の補修・屋根トタン葺替

総合建築
「増改築相談員」のいるお店
㈱シラカワ住研
0120-34-6806
五所川原市大字姥港字桜木 370-3

浄化槽設置費用補助金制度
水栓トイレをお考えの方、新築、建替えも
浄化槽補助金制度の対象になります。

吉幾三コレクションミュージアム

同西鶴ボーカル
川浪重治
振替開催決定!!

7/11(土) 18:00開場
18:30開演

KEIJI&RURIKO
二人が贈る
歌のエール

7/24(金) 18:30開場
19:00開演

チケットのお求め・お問合せは ☎ 0173-26-6686

◎ 広報有料広告